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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 朝日環境センター火災の現状と今後の対応について 

２ 将来を見据えた市政運営に必要な財源の確保について 

３ 使用料・手数料の見直しに関する基本方針について 

４ ＪＲ東日本との基本協定締結について 

５ 川口市立美術館について 

  (1) 運営方法について 

  (2) 企画展等の計画について 

６ ＵＲ都市機構から返還された跡地の利活用方針について 

７ 川口市社会福祉事業団の現状と今後について 

  (1) 介護保険法施行以降に民間との業務重複に関し、市内部

   で見直しに関する検討を行ったことはあるのか 

  (2) 川口市社会福祉事業団でしかできない事業はあるのか 

  (3) 民間事業者により充足されたサービス分野からの撤退は

   できないのか 

  (4) 今後の川口市社会福祉事業団の方向性について 

８ コミュニティバスの路線見直しについて 

９ 植樹帯等の適正な管理について 

  (1) 街路樹の剪定等委託料は充分と考えているか 

  (2) 公益財団法人川口市公園緑地公社の活用について 

  (3) 現業職員を増員して対応することについて 

  (4) 適正価格での除草発注について 

10 資材置場における対策について 

11 教育行政について 

  (1) 重要課題に取り組む体制の整備について 
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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 学校給食費の主食費無償化について 

  (3) 川口市立高等学校附属中学校の生徒募集増について 

    ア 附属中学校の募集人数を増やすことについて 

    イ 市外からの生徒募集について 

12 構造改革特別区域を活用した土地区画整理事業について 

  (1) 土地区画整理事業が地域に与える影響について 

    ア 平均減歩率の想定と土地の価値の変動について 

    イ 想定事業期間について 

    ウ 道路に接しない土地の解消について 

    エ 浸水常襲箇所の解消について 

    オ 事業完了後の登記について 

  (2) 新井宿駅北側地区、戸塚安行駅南側地区内で３，０００

   平方メートル以上の農地を保有する権利者について 

    ア 対象の権利者数とそのうち４０歳未満の権利者数に

     ついて 

    イ 農業継続を希望する権利者の平均年齢について 

13 下水道管の老朽化対策について 

14 上下水道事業について 

  (1) 上下水道事業の経営状況について 

  (2) 安全・安心で持続可能な上下水道事業の充実強化について

15 少年消防クラブの発足について 

16 市長選挙への再出馬について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 令和６年度補正予算「重点支援地方交付金」について 

  (1) 物価高騰によって影響を受けている家庭や事業者等への

   支援について 

  (2) 低所得世帯向け「令和６年度川口市住民税非課税世帯支

   援給付金」等の支給状況について 

２ 八潮市の道路陥没事故から見る本市の状況について 

  (1) 本市の下水道管の点検状況について 

  (2) 本市の下水道管の老朽化対策について 

３ 防災減災対策について 

  (1) 避難所となる小学校体育館に空調機の設置について 

  (2) マンホールトイレの整備について 

  (3) トイレトレーラーの導入について 

  (4) 福祉避難所の拡充について 

  (5) 非常用ろ過浄水器の避難所配備について 

４ 防犯対策について 

  (1) 防犯カメラの設置状況について 

    ア 町会・自治会向け防犯カメラの設置状況について 

    イ 市設置の防犯カメラの設置状況と犯罪抑止効果につ

     いて 

    ウ 警察への捜査に関する協力について 

  (2) 本市の治安について 

    ア 刑法犯認知件数で見るピーク時と比較した現在の状

     況について 

    イ 県内の人口比率で見る刑法犯認知件数の本市の状況

     について 

５ 空き家対策について 

  (1) 管理不全空家等の対策について 

  (2) 財産管理制度を活用した対策について 

  (3) 空き家の樹木が隣地に越境した際の対応について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 福祉・健康問題について 

  (1) 単身高齢者世帯の見守り対策について 

    ア 緊急通報システムについて 

    イ みまもりキットについて 

  (2) 身寄りのない高齢者の死後事務委任契約の支援について

  (3) 要支援・要介護認定者の増加について 

    ア 要支援・要介護認定者数の推移について 

    イ 介護認定審査会の負担軽減について 

  (4) 超高齢社会に向けた取り組みについて 

    ア 市内の健康寿命について 

    イ 後期高齢者健康優良者表彰について 

    ウ 健康寿命延伸に向けた取り組みについて 

  (5) 帯状疱疹ワクチン接種費助成について 

７ 環境問題について 

  (1) 朝日環境センターの火災について 

    ア 火災による損害額について 

    イ 今後の復旧工事について 

  (2) 有事における近隣自治体等とのごみ処理の協力体制につ

   いて 

８ 教育問題について 

  (1) 不登校対策となる学びの多様化学校について 

  (2) 不登校児童生徒へのオンライン授業について 

  (3) 外国人の多いまちの特性を活かした英語教育の強化につ

   いて 

  (4) 学校のプール授業について 

  (5) 学校施設の蛍光灯の水銀規制強化に伴う対応について 

  (6) 学校施設に浄水器の設置について 

９ 平和への取り組みについて 

  (1) ４０周年を迎える川口市平和都市宣言の周知について 

  (2) 被爆・終戦８０年における平和への取り組みについて 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

10 市役所ＤＸ化に伴う市民の利便性の向上について 

  (1) 書かない窓口の導入について 

  (2) 税公金ステーションについて 

  (3) 市役所の開庁時間について 

11 魅力あるまちづくりについて 

  (1) 中距離電車停車に伴う取り組みについて 

    ア 上野東京ラインの停車による利便性の向上について

    イ 魅力あるまちづくりに向けた財源確保について 

    ウ パーキング１１７の活用について 

  (2) リリア大規模改修と美術館建設について 

    ア 工期完了時期の見込みについて 

    イ テナントの誘致について 

    ウ 美術館竣工後のオープニング展示について 

    エ 文化芸術を活かしたウェルビーイングの取り組みに

     ついて 

     (ｱ) 障がい者アートの展示について 

     (ｲ) 文化芸術によるウェルビーイングの実現について
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菅 野 静 華 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 緊急時の対応と情報共有の強化について 

  (1) 朝日環境センター火災時の情報共有について 

  (2) ＬＩＮＥの効果的な活用について 

２ 小学校体育館の空調設備整備について 

  (1) 今後の整備計画について 

  (2) 防災担当部局との協力体制について 

３ 外国人住民にかかわる課題について 

  (1) 外国人住民の災害対応について 

    ア 災害時の情報提供について 

    イ 防災知識を学ぶ講座の開催について 

    ウ 外国人コミュニティのキーパーソンの活用について

  (2) 被仮放免者の対応について 

    ア 出入国在留管理庁と情報共有の現状について 

    イ 災害時の対応について 

    ウ 就学援助について 

  (3) 外国人児童・生徒の増加に伴う教育現場の課題について

    ア 授業進行の工夫について 

    イ 日本語指導の時間について 

    ウ 教育研究所や拠点校の活用について 

４ 市民意識調査の結果を受けた治安改善の取り組みについて 

５ 川口市の歴史・文化資源を活かした地域活性化について 

  (1) イイナパーク川口での歴史ＰＲについて 

  (2) 荒川の水辺空間の活用について 

  (3) 川口マラソンについて 

６ 選挙啓発の在り方と主権者教育の推進について 

  (1) 選挙啓発について 

  (2) 教育現場における主権者教育の充実について 

    ア 市内小中学校における主権者教育の現状について 

    イ 選挙出前講座の推進について 

３-2-1 



菅 野 静 華 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ 議員と児童生徒の主権者教育の機会について 

７ 未来を拓く子供たちの教育について 

  (1) 学校給食の牛乳選択制について 

  (2) 主体的な学びを実現することについて 

    ア 主体的な学びの成果について 

    イ 教員の指導力向上について 

    ウ 学びの多様化学校について 

  (3) 国の教育施策と川口市の対応について 

    ア ＧＩＧＡスクール構想について 

    イ 部活動の地域移行について 

    ウ 午前５時間授業について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらしを守るための市政運営に 

  (1) 物価高騰に対応した市の施策を 

    ア 小規模事業者登録制度での発注金額の見直しを 

    イ 学校給食費の保護者負担軽減について 

  (2) 地方債の活用と償還について 

    ア 令和７年度借換債発行の理由と、当時と現在の利率

     について 

    イ 地方債残高の増加について 

  (3) 川口駅周辺再整備への事業費圧縮を 

２ 非正規自治体職員の処遇について 

  (1) 会計年度任用職員の継続について 

  (2) パートタイム会計年度任用職員の時給引き上げを 

３ 国民健康保険制度について 

  (1) 令和７年度以降の納付金の見込みと国民健康保険税への

   影響について 

    ア 納付金の推移と今後の見通しについて 

    イ 医療費の推移について 

    ウ 今後の国民健康保険税改定の見通しについて 

    エ 国民健康保険税軽減に必要な国の支援拡充を求める

     こと 

  (2) マイナ保険証により受療権を奪うことの無いように対応

   すること 

４ 障害者の医療体制を整えるために 

５ 誰でも利用できる医療・介護への支援策を 

  (1) 医療機関への支援について 

  (2) 介護従事者の確保の取り組みについて 

  (3) 安心して介護サービスを利用するために 

    ア 申請から認定までの期間の推移について 

    イ 期間短縮のための取り組みについて 

  (4) 介護施設等での業務継続計画（ＢＣＰ）の策定について
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ６ こどもを大切にする保育を 

  (1) 保育士配置基準の改正に伴う配置状況について 

  (2) 処遇改善の取り組みの拡充について 

  (3) こども誰でも通園制度について 

    ア 令和８年度からの実施に向けた取り組みについて 

    イ 保育の質の確保について 

  (4) 保育所等の給食費の負担軽減を 

７ 教育環境の充実について 

  (1) 小学校体育館や日本語教室への空調機設置を 

    ア 体育館への空調機設置に向けた方策について 

    イ 日本語教室へのエアコン設置を 

  (2) 教員の定数を増やし、残業代支給を認める制度に 

  (3) 学校職員の体制充実のために 

    ア 教員の欠員への対策について 

    イ 学校図書館司書の一人一校配置を 

    ウ 教職員の駐車使用料の見直しを 

  (4) 部活動の地域移行について 

    ア 地域のスポーツ・文化芸術団体との環境整備をどう

     進めるのか 

    イ 教員の負担軽減と生徒の部活動による教育目的の達

     成をどう進めるのか 

８ 防災事業の推進について 

  (1) スフィア基準での災害用備蓄の整備について 

  (2) 戸建て住宅耐震化への施策拡充について 

  (3) 緊急浚渫推進事業債の活用について 

９ 消費者安全確保地域協議会の設置を 

10 中青木公園内のテニスコートについて 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 将来を見据えた都市力のあるまちづくりについて 

  (1) 中核市移行の成果について 

  (2) 広域行政の取り組みについて 

２ 新庁舎２期棟の大会議室の貸し出しについて 

３ 教育研究所芝園分室の今後について 

４ 学力向上への取り組みについて 

５ 学校給食費の主食費無償化について 

  (1) 学校給食費の主食費無償化による収納への影響について

  (2) 本市の学校給食費の未納対策について 

６ 川口市立小中学校在り方審議会での検討について 

  (1) 学校施設の長寿命化・再整備に関する計画との整合性に

ついて 

  (2) 学校施設について 

    ア 小学校体育館の空調整備について 

    イ 照明ＬＥＤ化の整備について 

７ 地域の問題について 

  (1) 芝東第３土地区画整理事業について 

    ア 小谷場台地東側地域の道路整備について 

    イ 斜面緑地の整備について 

    ウ ２号公園の整備について 

  (2) 芝東第４土地区画整理事業について 

    ア 鶴ヶ丸八幡神社周辺地域の現況道路の整備について

    イ 鶴ヶ丸八幡神社東側の新規道路の整備について 

５ 



幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 保健行政について 

  (1) 心不全リスク検査への助成について 

  (2) がん患者以外へのアピアランスケア用品購入費助成につ

いて 

２ ごみ処理施設の事故防止対策について 

  (1) 啓発動画の制作について 

  (2) 朝日環境センター再稼働後の再発防止対策について 

  (3) 新戸塚環境センター焼却処理施設の火災事故防止対策に

ついて 

３ 住まいの防犯対策への補助事業について 

４ 公園整備について 

  (1) 公園遊具等での事故防止について 

    ア 遊具等の安全領域の確保について 

    イ 遊具等の老朽化による事故防止対策について 

  (2) 防犯に係る改修について 

    ア 防犯カメラの設置について 

    イ 見通しの確保について 

  (3) 公園トイレについて 

    ア 適正配置について 

    イ 衛生面について 

    ウ 安全面について 

  (4) ボール遊びエリアの整備について 

  (5) 公園遊具寄附事業について 

５ 中学校部活動の地域移行について 

  (1) 部活動の地域移行への進捗について 

  (2) 地域移行後の大会参加にかかる費用支援について 

６ 身寄りのない高齢者への居住支援について 

７ 図書購入による市内書店の支援について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 視覚障がい者のマイナ保険証利用について 

  (1) 川口市立医療センターの対応について 

  (2) 安行診療所の対応について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＤＧｓ未来都市計画の取り組みについて 

  (1) ２０３０年目標達成に向けた進捗状況の公表について 

  (2) ＳＤＧｓ特設サイトについて 

  (3) ＳＤＧｓパートナー制度について 

  (4) 川口市ＳＤＧｓ自販機の設置について 

  (5) ＳＤＧｓ目標「ジェンダー平等実現」への取り組みにつ

   いて 

２ 男女共同参画の視点に立った更なる防災対策について 

  (1) 避難所の環境改善に向けての国の指針改定について 

  (2) 防災部局における男女共同参画部局との連携について 

  (3) 災害対応力を強化するための避難所運営研修について 

  (4) 指定避難所運営への女性の参画について 

  (5) 避難所チェックシート・備蓄チェックシートの活用につ

   いて 

  (6) 妊産婦や新生児を守るための助産師会との連携について

３ 市民生活向上への取り組みについて 

  (1) おくやみコーナーについて 

  (2) 選挙時の投票支援カードの推進について 

  (3) 市内に２カ所目のドッグラン設置について 

  (4) 横断歩道、停止線の再塗布の権限移譲について 

  (5) 必要な方が安心して搾乳できる環境づくりについて 

４ 教育について 

  (1) 肢体不自由児・医療的ケア児が通う特別支援学校の設置

   場所について 

  (2) 市立小中高等学校での金融に係わる教育について 

    ア 小学生への教育について 

    イ 中学生への教育について 

    ウ 高校生への教育について 

５ 福祉について 

  (1) 障害児が利用するための受給者証申請の手続きについて
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 合理的配慮を実施する事業者へのステッカーの作成につ

   いて 

  (3) 高齢者と障害者の共生型サービス事業所について 

６ 女性の健康について 

  (1) メノポーズの周知について 

  (2) 国の中心拠点「女性の健康総合センター」の活用について

７ 猫の保護活動について 

  (1) 保護活動をしている方の把握について 

  (2) 保護活動をしている方への支援について 

  (3) 猫のシェルターを設置することについて 

８ 環境問題について 

  (1) 使用済み太陽光パネルの大量廃棄時代を見据えた取り組

   みについて 

  (2) プラスチック使用製品廃棄物について 

    ア プラマーク以外のプラスチック使用製品廃棄物の分

     別収集について 

    イ ペットボトルキャップの回収について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 拉致問題について 

  (1) 政府への要望活動について 

  (2) 在京の外国大使館へのダイレクトメールについて 

２ あと数マイル・プロジェクトについて 

３ 蜷川幸雄展について 

４ ベーゴマでまちおこしを 

５ 公共交通について 

   地域の道路状況に応じた対応について 

６ わかゆり学園の現状と今後について 

  (1) 建物の建築年数及び利用状況について 

  (2) 今後の施設整備計画について 

７ 川口市立高等学校定時制の募集停止に伴う在校生への支援策

 について 

８ 中学校部活動の地域移行の進捗状況について 

  (1) 令和６年度モデル事業実施状況について 

  (2) 令和７年度における部活動地域移行の今後の見通しにつ

   いて 

９ 学校給食費の主食費無償化について 

  (1) コメの価格上昇をふまえた市の予算の在り方について 

  (2) パンやめんなどの価格について 

10 地域の問題について 

  (1) 公園の防犯カメラ設置について 

  (2) 見沼代用水東縁沿いの遊歩道整備について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 財政調整基金の今後について 

２ 加速化する治水対策について 

３ 川口市立医療センターの現状について 

  (1) 順天堂大学新病院計画中止に伴う川口市立医療センター

   建替えへの影響について 

  (2) 外国人未収金問題について 

    ア 外国人未収の診療科ごとの状況について 

    イ 無保険及び外国人の患者への対応について 

４ 学校給食費の主食費無償化について 

  (1) 本市の財政における影響額について 

  (2) 経済的に困難な家庭に対する支援の基本的な考え方につ

   いて 

  (3) 要保護世帯及び準要保護世帯への支援状況について 

５ 地域の課題について 

  (1) 貝塚落について 

  (2) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

    ア 令和７年度当初予算における土地区画整理事業につ

     いて 

    イ 民間事業者を活用した土地区画整理事業について 

    ウ 住民説明会について 

     (ｱ) 主な説明内容について 

     (ｲ) 主な質疑内容について 

     (ｳ) 参加人数について 

９ 



荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災について 

  (1) 内水氾濫が発生しやすい地区について 

  (2) 合流区域の浸水対策について 

    ア 現状 

    イ 今後 

  (3) 暗渠と思われている土地（旧堤塘敷）の避難通路として

   の利用について 

２ 川口元郷１丁目２番地区共同化事業による公共床について 

３ キッチンカーの活用について 

  (1) 川口西公園賑わい創出社会実験結果について 

  (2) 川口市立医療センターにキッチンカーを 

４ 町会・自治会の活動拠点について 

  (1) 活動拠点への支援について 

  (2) 地域活性化拠点・コミュニティセンターという考え方に

   ついて 

５ 学校の校庭や体育館を使用した地域団体の活動について 

  (1) 中学校部活動地域移行に関連する学校施設の有効活用に

   ついて 

  (2) 昨年試行実施されたエアコン利用について 

  (3) 受益者負担に基づく学校施設利用の考え方について 

６ 学校給食費の主食費無償化について 

  (1) 主食費無償化による保護者負担軽減額について 

  (2) 新学校給食センターにおける食物アレルギー対策について

７ 学校事故対応に関する指針に基づく学校管理下での不慮の事

 故の防止・対応について 

  (1) 事故の未然防止について 

  (2) 事故発生後の対応について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 体育授業前後の男女同室での着替えについて 

  (1) 現状について 

  (2) 対策について 

９ 放課後等デイサービスについて 

  (1) 市内の事業所に対する指摘事例について 

  (2) 令和７年度からの受給者証交付に係る診断書の提出タイ

   ミングの変更について 

10 学びの多様化学校の設置に向けた進捗状況について 

  (1) 開校時の生徒の転入学の流れについて 

  (2) 学校生活における生徒への配慮について 

11 メタバースを活用した不登校児童生徒の居場所やつながり作

 りについて 

12 教育研究所芝園分室が担う児童生徒支援機能の今後の方策に

 ついて 

13 こども誰でも通園制度の給付単価について 

14 切れ目のない支援について 

  (1) つなげるべき情報をどのようにつなげているか 

  (2) つなげられた情報をどのように活用しているか 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 移動の自由が保障される地域公共交通へ 

  (1) 交通権・移動権の理念を取り入れた地域公共交通へ 

  (2) コミュニティバスの路線見直しにかかわって 

    ア 地域住民の状況把握等について 

    イ バス事業者等の調整について 

  (3) デマンドタクシーの実施について 

  (4) バス運転手の処遇改善と確保策について 

  (5) 高齢者が安心して外出できるようシルバーパスなど福祉

   施策を 

  (6) 安心・安全に利用できる公共交通の拠点施設の改善策を

    ア バス停留所の安全性確保対策について 

    イ 駅利用者の安心・安全のための対策について 

     (ｱ) ＪＲ東川口駅のホームドア設置と風雨対策について

     (ｲ) ＳＲ戸塚安行駅利用者の風雨対策について

２ ごみ焼却中心から資源循環の促進を

  (1) プラスチック使用製品廃棄物の削減に向けた取り組みに

   ついて 

  (2) 生ごみの減量につながるコンポストの推進について 

  (3) リチウムイオン電池の火災を防ぐ対策について 

  (4) 現業職員の増員を 

３ 埼玉県の下水道施設の老朽化に伴う事故にかかわって 

  (1) 事故に伴う本市での下水道管の緊急点検について 

  (2) 市が管理する下水道施設の老朽化対策について 

  (3) インフラ整備は独立採算ではなく国の責任で財源保障を

   行うこと 

４ だれもが学べる川口市立高等学校に 

  (1) 定時制課程を募集停止とした経緯について 

  (2) 学校説明会での意見を尊重すること 

  (3) 川口市立高等学校定時制課程の存続を 

11-2-1 



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ 地域の問題 

  (1) 戸塚体育館の利用団体の活動の場を確保すること 

  (2) 旧戸塚支所跡地を市民の活動場所として活用すること 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 朝日環境センターの火災について 

  (1) 原因究明について 

  (2) 再発防止に向けた対策について 

  (3) 施設の復旧にかかる損害額の把握時期について 

  (4) 施設担当職員の業務状況について 

  (5) 川口市朝日環境センター施設整備審議会の審議について

  (6) 火災後の消防局の対応について 

２ 帯状疱疹ワクチンの定期接種化後も本市独自の助成制度を継

 続することについて 

３ 学校給食費の主食費無償化について 

  (1) 教職員への説明会開催結果について 

  (2) 保護者への今後の周知について 

４ 川口市立高等学校附属中学校の生徒募集について 

５ ＤＸ推進による市役所窓口の受付時間の短縮について 

６ マイナンバーカードを活用した救急業務への取り組みについて

７ 川口駅周辺まちづくりビジョンについて 

  (1) 中距離電車停車に係る基本協定の内容について 

  (2) 川口駅東口ペデストリアンデッキにおける新たな広報媒

   体の設置について 

  (3) 川口駅西口にある喫煙所の改修について 

  (4) 川口銀座商店街での社会実験について 

  (5) 樹モールプラザ前の道路の再整備について 

  (6) 川口駅周辺の浸水対策について 
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今 田 真 美 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 視覚障害者の生活支援について 

  (1) 訪問型の生活支援について 

  (2) 視覚障害者向けの地域活動支援センターについて 

  (3) 市の施設の多機能トイレへの音声案内設置について 

２ 特定健康診査の受診率向上について 

３ 市内の公共交通について 

  (1) みんななかまバスの路線見直しについて 

  (2) 川口元郷駅と川口駅間を結ぶ無料シャトルバスの導入に

   ついて 

  (3) 川口駅東口のバス停の課題について 

４ 災害時における母子への支援体制について 

  (1) 母子専用の避難所の指定について 

  (2) 避難所における一時預かりについて 

  (3) 乳幼児のための備蓄について 

  (4) ミニ防災キットの配布について 

５ 父親教室・祖父母教室の開設について 

６ 保育所等について 

  (1) ニーズに合った保育所等を探す方法のデジタル化について

  (2) 日曜日に開所することについて 

  (3) 香りへの配慮について 

７ 児童相談所と川口市の連携体制について 

８ 子供たちの遊び場について 

  (1) バスケットゴールの設置について 

  (2) 安行領根岸地区の公園について 

  (3) 公園のトイレについて 

    ア 維持管理について 

    イ 改修計画について 
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今 田 真 美 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ ＧＩＧＡスクール端末を活用した学力向上の取り組みについて

10 中学生と赤ちゃんの交流会について 

11 部活動の地域移行に当事者の意見を反映させることについて
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